

## Meisterin an der Stertzing-Orgel

**Büßleben.** Das einzige Orgelkonzert in diesem Jahr an der Stertzing-Orgel in Büßleben findet am Samstag statt. Die Solistin ist die internationale mehrfach preisgekrönte Mami Nagata aus Japan. Die Stertzing-Orgel ist bereits 315 Jahre alt und damit die älteste Orgel Erfurts. Gespielt werden Stücke von Bach, Buxtehude, Sweelinck und anderer Komponisten. Das Konzert beginnt Samstag 17 Uhr in der St.-Petri-Kirche. Der Eintritt ist frei, über Spenden zur Erhaltung und Nutzung der Orgel wird sich gefreut.

TA M. OR. ZEIT